



peneliti adalah fokus pada masyarakat petani di mana secara interaksi sosial di dalamnya memiliki kekhasan dan perbedaan antara kedua penelitian yang telah dilakukan tersebut.

2. Penelitian Yulida Dewi Ari Masyari, 2011, berjudul: “Stratifikasi, Konflik dan Solidaritas Antar-Pengamen di Taman Bungkul Surabaya.” Dalam penelitian ini, Yulida menemukan bahwa ada 2 macam pengamen di Taman Bungkul Surabaya. (1) Pengamen yang terorganisir. (2) Pengamen yang tidak terorganisir. Tingkat solidaritas dan kebersamaan antar-pengamen sangat tinggi sehingga sudah seperti saudara sendiri dan mereka saling membantu apabila ada yang mengalami kesusahan. Selain itu, dalam penelitian ini juga ditemukan bahwa nyaris tidak ada konflik di antara para pengamen yang ada di Taman Bungkul. Meski ada, hal itu hanya bersifat temporal dan bukan konflik yang ukurannya besar.

Perbedaan penelitian yang dilakukan oleh Yulida dengan penelitian yang dilaksanakan penelitian adalah, jika penelitian Yulida adalah bukan hanya meneliti tentang solidaritas, melainkan juga meneliti tentang stratifikasi dan konflik yang ada pada komunitas pengamen dengan lokus perkotaan. Sementara itu, penelitian yang dilakukan oleh peneliti adalah fokus pada penelitian mengenai solidaritas masyarakat petani terutama dalam mengembangkan perekonomian masyarakat.

3. Penelitian Ulfa, 2006, “Pengaruh Program *Live Event* Indonesia Menangis MitroTv Terhadap Solidaritas Sosial Mahasiswa IAIN Sunan Ampel











melampaui ilmu-ilmu lainnya. Meski demikian perubahan-perubahan yang drastis itu senantiasa dibarengi berbagai persoalan-persoalan sosialn.

Preode keempat disebut masa kematangan. Masa ini ditandai industrialisasi modern. Kehidupan sosio-ekonomi pada sejumlah negara-negara Eropa dan Amerika sudah berada pada peringkat ini. Sedangkan sebagian besar negara-negara di Afrika dan Asia belum mencapai tingkatan ini, masih tergolong negara praindustri.

Setelah masa ini, menurut Rostow adalah masa *high mass consumption* yakni masyarakat konsumsi tinggi. Masa ini dicirikan oleh kegiatan produksi yang dilakukan mesin-mesin canggih dan produksi limbah ruah. Masa ini sudah pada taraf gambaran masyarakat yang makmur. Setelah preode ini, Rostow masih meramalkan bentuk masyarakat pada tingkat keenam yaitu masa kualitas hidup. pada tingkat ini, persoalan sosio ekonomi bukan lagi cari sesuap nasi tetapi masalah global yang menyangkut umat manusia, seperti perlindungan manusia, seperti perlindungan lingkungan, tidak punahnya sumberdaya alam dan keinginan terbentuknya masyarakat dunia.

Analisis tentang tingkat-tingkat pertumbuhan ekonomi ini sesungguhnya berupaya untuk mengidentifikasi gejala-gejala yang berbeda secara kualitatif dalam substansi sosial dalam menuju































